

15. Neuenburger Kantonalschützenfest 2012

Am Wochenende des 23. und 24. Juni reisten 18 Mitglieder der Feldschützengesellschaft Uetikon zur Fête Cantonale Neuchâteloise de Tir, dem 15. Neuenburger Kantonalschützenfest.

Am Samstag zielten 17 Schützinnen und Schützen im Schützenstand von Vilars auf die Scheiben und eroberten insgesamt 37 Kranzauszeichnungen. Am meisten Lorbeeren holte sich Vereinspräsident Peter Gassmann. Er schoss die Liegendmeisterschaft und erzielte 555 von 600 möglichen Punkte.

